

Chertsey, le 11 septembre 2003

Mme. Michelle Courchène
Ministre de l'Immigration du Québec
360, rue Mc Gill, 4^e étage
Montréal, Qc.
H2Y 2E9

Monsieur,

Suite à une conversation téléphonique le 17 juillet dernier, avec Madame Madeleine Rhéaume, votre attaché politique je vous fais parvenir cette lettre.

J'ai rencontré les trois personnes qui ont été mandaté par l'ancien ministre Rémi Trudel du parti Québécois. J'ai passé deux fois devant le comité du secrétariat du programme national de réconciliation avec les orphelins et orphelines de Duplessis aux 255 Boulevard Crémazie Est, bureau 9.01 à Montréal en présence de du témoin M. Sylvain Lepage.

J'ai envoyé des lettres concernant mes droits légitimes en plus de faire mon exposé à la présidence qui m'a souligner à plusieurs reprises que nous sommes liées par un décret. J'ai dis à Madame Francine Fournier que la loi de la charte et liberté n'existe pas dans votre décret et elle m'a répondu que nous avons un décret à respecté. Quand j'ai compris qu'elle ne voulait rien savoir des griefs et de nos droits, j'ai conseillé à ce comité de bien vérifié toute la magouille qui se passe entre le comité du COOID et votre comité. Madame Francine Fournier m'a répondu qu'il n'y avait aucun lien avec le comité des orphelins de Duplessis.

Ma réponse a été que l'avocat M. Yves Lauzon a fait signé des formulaires en engageant des personnes et en profitant d'une assemblée générale pour faire signer des papiers en leur disant que vous permettez aux comités de réconciliation d'avoir accès aux dossiers lorsque que les orphelins étaient interné en psychiatrie Un numéro de téléphone qui est le (514) 873-9063 a aussi été donne lors de cette assemblée pour qu'il puisse obtenir des renseignements supplémentaires concernant leur droit. La majorité de ses personnes qui était soit des déficients mentaux ou qui ont reçu des chocs électriques et qui ont signé ne connaissait pas la loi concernant leurs droits et étaient mal informer sur la charte et liberté du Québec.

M. Bruno Roy et Yves Lauzon, avocats, étaient bien renseigné sur leur passé et ils savaient que la plupart de ses personnes qu'après avoir signer la deuxième fois pour avoir leurs chèques, ils venaient de ce condamné eux-mêmes.

Pour toute personne qui mélange la politique avec un dossier personnelle, le même président, Monsieur Bruno Roy, avait signé leur arrêt de mort avec la complicité des péquistes qui étaient Lucien Bouchard et Bernard Landry. Ses mêmes orphelins qui ont signer pour avoir une aide et non une compensation pour toutes les séquelles physiques et psychologiques et qui ont été mis sur la curatelle publique sans raison valable et que toutes les personnes concernées dans ce dossier que un orphelin illégitime n'était pas rentable dans les orphelinat mais qu'en les classant déficients mentaux c'étaient plus rentables pour certaines communautés ou pour le gouvernement du Québec.

Où est la question morale de ses personnes qui ont condamnées ses enfants dans défense en leur enlevant leur bien être et leur sécurité qu'ils avaient le droit d'avoir dans leur enfance. Tout en détruisant leur avenir d'adulte et en s'en servant comme cobail de l'état pour prendre ses mêmes enfants sans défenses pour testé les nouvelles drogue que les compagnies pharmaceutiques avait besoin de personnes lucide pour connaître les résultats de vos drôles de laboratoire. Comment d'enfants illégitimes sans défense vous avez pu détruire psychologiquement avec ses drogues ou lobotomie que vous avec pratiquer sur certains enfants illégitimes que vous avez mis sous curatelle publique.

Si ce n'est pas avec un génocide que vous avez fait ses enfants innocents car moi j'ai passé par cet enfer pendant des années et vous avez le culot de m'offrir 21,750.00\$ pour toutes ses années de souffrances que j'ai pas demandé de subir, l'isolement, la torture et le viol fait par des gardiens qui travaillaient dans ses institutions et vous avez le culot de protéger ses pédophiles en refusant de reconnaître nos déclarations non complétés pas vos enquêteurs avec la complicité du Ministre Serge Ménard ou la procureur Estelle Gravel aviez rejeté nos déclarations en disant qu'on se contredisait dans nos déclarations d'enquête non complété.

Qui dit la vérité, la victime ou le violeur que vous avez protégé ?

Le comité de réconciliation a refusé le test d'évaluation du psychiatre, Marc Lefebvre, qui a duré 2 heures et 20minutes et ont refusé de reconnaître les écrits signer par Denis Lazure qui a été ministre et ont refuser de reconnaître les 39 ans et sept mois que Jean-Guy Labrosse a mené par écrit ça fait plusieurs année que l'on bafoue mes droits et mes griefs en profitant de vos lois et en brimant la charte et liberté en m'envoyant des accusé de réception sans avoir fait de suivi à mes requêtes. Je ne blâme pas pour l'instant le premier Ministre Jean Charest Celui-ci est au courant par écrit que pour des faveurs personnelle de Monsieur Bruno Roy avec la complicité de son exécutif et Yves Lauzon aurait vendu l'âme des orphelins à Lucien Bouchard et à Bernard Landry car c'est une personne qui a jamais été neutre dans la politique concernant notre dossier et je détiens des écrits que les péquistes sont plus importants que les libéraux du Québec.

C'est pour cela que je demande de ne pas tomber dans le piège de Bruno Roy et Yves Lauzon car si vous ne faites pas d'enquêt sur cette organisation pour que la lumière soit faite sur ce comité du COOID et vous risqué de devenir les complices d'un organisation qui a vendu l'âme des orphelins par des huit clos secrets et que moi et d'autres orphelins contestataires auraient voulu connaître les ententes et les écrits qu'il n'ont jamais voulu nous donnez.

Bien à vous



M. Jean Guy Labrosse
7505, Curé Paré #12
Chertsey, Qc. JOK 3KO
TÉL : (450) 882-3679

P.S. : J'aimerais si possible avec un rendez-vous avec vous par écrit s'il vous plaît, mon témoin M. Sylvain Lepage et votre attachée politique

Je voudrais aussi avoir une photocopie du rapport de Francine Fournier si vous l'avez reçu et avoir une réponse de votre part par écrit.

Montréal, le 23 août 2004

CONFIDENTIEL

Monsieur Jean-Guy Labrosse
7505, avenue Curé Paré, app. #12
Chertsey (Québec) J0K 3K0

Monsieur,

La ministre des Relations avec les citoyens et de l'immigration a pris connaissance avec intérêt de votre lettre du 15 juin dernier dans laquelle vous faites part de certains commentaires concernant le programme national de réconciliation avec les orphelins et orphelines de Duplessis.

Votre lettre mentionne que vous voulez que M. Sylvain Lepage soit votre héritier et qu'il puisse recevoir l'aide financière accordée dans le cadre de ce programme. J'aimerais apporter des précisions qui, je l'espère, faciliteront votre compréhension de certains aspects relatifs à l'aide octroyée.

Le Programme national de réconciliation avec les orphelins et orphelines de Duplessis, instauré en septembre 2001, a été conçu de manière à répondre aux demandes formulées par les orphelins de Duplessis. Malgré le fait qu'il ne sera jamais possible d'oublier les difficultés du passé, nombreuses sont les personnes qui ont accepté ce geste de réconciliation.

Pendant la période de mise en oeuvre du programme, vous aviez été reconnu comme admissible à une aide financière. Néanmoins, votre refus de signer la quittance associée au versement de cette aide constitue une renonciation à l'aide prévue et ainsi, cette aide financière ne fait pas partie de votre patrimoine. Par conséquent, elle ne peut être transférée à une autre personne.

Je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes meilleurs sentiments.

La directrice de cabinet,



Madeleine Rhéaume